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REGELN innerhalb wie außerhalb von NADEUM, unterliegen dem DSGVO 

(Datenschutzgesetzverordnung) 2018 (EU-Recht), die Regeln sind binden, bei 

Kenntnisnahme unserer Seite. Bei Missachtung deiner Seite kann dies zum sofortigen Ausschluss aus 

unserem VEREIN NADEUM zur Folge haben. 

 

BITTE den folgenden TEXT genauestens durchzulesen. Fülle alles korrekt aus. Wenn du Den Text 

gelesen hast, unterzeichne das Regelblatt und lass es uns mit deinem Mitgliedsantrag Formular 

postalisch oder per E-Mail Datei zukommen. Das Original verbleibt bei Dir. Wir erhalten eine 

gescannte Kopie. 

Sämtliche persönliche Daten, die wir von dir erhalten, werden nur im Zuge eines Projektes, wo du 

dich vielleicht beteiligst an Dritte weitergereicht. NADEUM hält sich konsequent an das DSGVO 2018 

Gesetz der EU (Europäischen Union). Ohne deinem Einverständnis werden von Dir keine Daten an 

Dritte weitervermittelt. Wiewohl wir dies auch von dir erhoffen. Die Verein eigenen Statuten werden 

dir ebenfalls vermittelt. Bei etwaigen Anträgen wie Beschlüssen wirst von uns, wenn es dein Land 

betrifft, deine Tätigkeiten betrifft, ehestens verständigt, zu Kenntnis gebracht.  

 

An alle afrikanischen Interessenten: Wir von NADEUM wissen, dass Sie im Verhältnis zu Europa 

wesentlich weniger Gehalt (Geld) für ihre Leistungen erhalten. Wir bitten sie trotzdem, einen für Sie 

leistbaren Mitglied – Beitrag zu leisten. Warum ist dies dem Vorstand von NADEUM so wichtig. Ohne 

eine Wertigkeit, schätzt der Mensch an sich seine Zugehörigkeit zum Verein NADEUM zu wenig. Wir 

sind ein kleiner österreichischer Verein. Trotzdem ist unser Ziel herausfordernd. Wer bei uns ein 

vollwertiges Mitglied ist, dem steht ein internationales Netzwerk zu Verfügung. Und Sie werden ein 

Teil dieses Netzwerkes. Sie können darauf vertrauen, solange sie loyal zum Verein sind, werden wir sie 

mit unserem Wissen unterstützen. Wenn Sie die NADEUM eigenen Statuten respektieren, werden Sie 

erkennen, dass Sie an Wissens-Wert zugewinnen. Auch seien sie sich gewiss, wir von NADEUM 

schätzen ihren Input sehr. Wir als weltweit aufgestelltes Team leisten unsere Arbeit unentgeltlich. 

Sämtliche Leistungen, die innerhalb des Vereines NADEUM erbracht werden, werden bis zu einem 

gewissen Teil, kostenfrei erbracht. Auch Sie, wenn Sie sich unserem Verein anschließen müssen sich 

bewusst sein, Vereinsarbeit wird nicht bezahlt. Sie arbeiten mit Freude an der Umsetzung der 

Visionen, der Ziele in unserem Verein mit. Wir, NADEUM, sind versucht Frieden durch Wissen 

Erweiterungen und der Erkenntnisse einer machbaren positiven, friedvolleren globalen Zukunft, für 

uns aber auch für sie und anderen  zu ermöglichen.  

Einer unserer Leitsätze lautet: 

4.Wissen: 

Wissen zu erlangen und zu vermitteln ist zentral, um der laufenden Umsetzung neuer Erkenntnisse 

Rechnung zu tragen. Die Weiterbildung wird im Verein daher ideologisch ein Kernaspekt sein. 

Vermittle dein Wissen an Menschen die Willens sind sich aktiv zu verändern. NADEUM gibt ihnen die 

Möglichkeit durch fundierte Forschungsberichte auch Ihren Wissensstand zu erhöhen. Versucht allen 

Menschen, die neuen Wege suchen, unterstützend zur Seite zu stehen. 

Quelle: https://nadeum.eu/hauptmenue__trashed/startseite/unsere-leitsaetze-sind/#page-

content 
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RULES inside and outside NADEUM, are subject to the DPAR (Data Protection Act Regulation)2018 

(EU law), the rules are binding, when reading our page. Disregarding your page may result in 

immediate exclusion from our NADEUM ASSOCIATION. 

PLEASE read the following TEXT carefully. Fill in everything correctly. When you have read it (the 

text), sign the rule sheet, and send it to us with your membership application form by post or by e-

mail file. The original remains with you. We will receive a scanned copy. 

Any personal data we receive from you will only be shared with third parties in the course of a 

project in which you may be involved. NADEUM consistently complies with the EU (European Union) 

Data Protection Regulation 2018 Act. No data will be passed on to third parties without your consent. 

Although we hope that you will do the same. The association's own statutes will also be 

communicated to you. In the case of any applications or resolutions, you will be informed by us as 

soon as possible, if it concerns your country or your activities. 

 

To all interested African people: We at NADEUM know that you receive much less salary (money) for 

your services compared to Europe. Nevertheless, we ask you to make a membership contribution 

that is affordable for you. Why is this so important to the Board of NADEUM. Without a value, people 

do not value their membership of NADEUM enough. We are a small Austrian association. 

Nevertheless, our goal is challenging. If you are a full member of our association, you have an 

international network at your disposal. And you become a part of this network. You can trust that as 

long as you are loyal to the association, we will support you with our knowledge. If you respect 

NADEUM's own statutes, you will realise that you will gain in knowledge value. Also, please know that 

we at NADEUM value your input very much. We, as a worldwide team, do our work free of charge. 

All services provided within the NADEUM association are, to a certain extent, provided free of 

charge. You too, if you join our association, must be aware that association work is not paid for. You 

work with pleasure on the realisation of the visions, the goals in our association. We, NADEUM, are 

trying to make peace possible for us, but also for them and others, through knowledge expansion and 

the knowledge of a feasible, positive, peaceful global future. 

One of our guiding principles is: 

4.Knowledge: 

Acquiring and imparting knowledge is central to the ongoing implementation of new knowledge. 

Further education will therefore be a core aspect of the association ideologically. Impart your 

knowledge to people who are willing to actively change. NADEUM gives them the opportunity to 

increase their knowledge through well-founded research reports. Try to be supportive to all people 

who are looking for new ways. 

Quelle: https://nadeum.eu/hauptmenue__trashed/startseite/unsere-leitsaetze-sind/#page-

content 
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